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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

 学年末を迎え、各学校は卒業式を間近に控えている。卒業生が新たな希望を抱いて、それぞれ

の学びを巣立っていくことができることを願っている。教育委員の皆様には、それぞれ卒業式へ

のご参列をよろしくお願いする。教育委員会としても今年度の締めをしっかり行い、令和７年度

に繋げてまいりたい。 

 

１ 会議録の承認について 

第８７５回教育委員会定例会会議録 ≪承認≫ 

 

会議録署名人２名の選任 

第８７６回教育委員会定例会会議録署名委員選任 ≪上田職務代理者、桂田委員≫ 

 

２ 報 告 

・報告第２号     諸般の報告 令和７年１月１７日～令和７年２月２５日 

          行事予定  令和７年２月２６日～令和７年３月３１日 ≪承認≫ 

開 催 日 時 令和 7 年 2 月 26 日(水) 開会 15:30   閉会 16:30 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 401 会議室  

出 席 委 員 窪田教育長 上田職務代理者 村上委員 桂田委員 坂下委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 谷教育部長 畑田教育部次長 
日比野生涯学習

スポーツ課長 
松宮主幹 井上課長補佐 

赤﨑課長補佐 田中課長補佐 大橋指導主事   

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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上田職務代理者  福井県全体で、スポーツ少年団の団員数が少なくなっていると聞いている。 

現在の小浜市スポーツ少年団の現在の団員数を教えていただきたい。 

事務局   後ほど回答させていただく。 

      （会議終了後「子ども 239名、コーチ 34名、スタッフ 13名 計 286名」と回答） 

 

・報告第３号  令和６年度３月補正予算について ≪承認≫ 

・報告第４号  令和７年度当初予算について ≪承認≫ 

村上委員  令和７年度のスポーツまちづくり推進事業について、具体的にどういったことを 

目指して何を行う予定か。 

事務局   例えば、既存のスポーツイベントを見直し新しいことを企画する等、来年度一年

間をかけて、スポーツをまちづくりに活かすための話し合いの中で具体的な方策を

検討していきたいと考えている。 

教育長   市長への要望として、部活動の地域移行をスポーツまちづくりの柱のひとつに入

れてほしいとお願いしている。 

村上委員  指導者の育成にも繋がっていくとよい。 

上田職務代理者  部活動の地域移行に伴って、スポーツの振興や競技力が低下してしまって 

は身も蓋もない。部活動の地域移行によってスポーツ振興や競技力が向上し、地域

の活性化に繋がるようにしていただきたい。 

桂田委員  医療的ケア看護職員配置事業について、現在対象となっている児童は何名か。 

事務局   現在、小学生１名が対象となっている。 

坂下委員  教育総務課の令和７年度当初予算について、増額となっている事業が複数あるが、 

これらの事業予算を確保するために削減した事業はあるか。 

事務局   教育総務課の来年度当初予算は、今年度の当初予算と比較して約５千万円の増額 

となっている。これらの事業は財源として国の補助金や起債を充てており、他の事

業の削減は行っていない。 

桂田委員  学校生活支援員設置事業の予算額が増えているが、配置人数が増えるのか。 

事務局   今年度の人事院勧告により、給料等の人件費が増えたものである。 
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３ 議 案 

・議案第２号  小浜市教育委員会委員の辞職の同意について ≪承認≫ 

 

４ 教育長報告    

  なし 

 

５ その他    

  なし 

 

委員会閉会  （教育長）宣言 

 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員   上田 俊彦  教育長職務代理者  

 

委 員   桂田 理津子  教育委員     


